



*Auf einmal bist Du nicht mehr da  
und keiner kann's verstehen.  
Im Herzen bleibst Du uns nah  
bei jedem Schritt, den wir nun gehen.  
Nun ruhe sanft und geh in Frieden,  
denk immer dran, dass wir Dich lieben.*

# Lilian Rätz-Kormann

30. Januar 1939 bis 13. November 2022

Sehr traurig, doch dankbar für die unvergessliche schöne Zeit mit Dir, nehmen wir Abschied vom unserem Mutti, Grosi, Schwiegermutter, Cousine und Freundin. Dein Herz hat nach langem schmerzhaftem Leiden aufgehört zu schlagen.

Du wirst uns in dankbarer Erinnerung bleiben.  
Bernhard Rätz  
Daniela und Marc Blaser-Rätz  
mit Julia und Sina  
Verwandte und Freunde

Gilt als Leidzirkular und Danksagung

Auf Wunsch der Verstorbenen erfolgte der Abschied ohne Abdankungsfeier im engsten Familien- und Freundeskreis.

Herzlichen Dank an alle, welche Lilian auf ihrem Lebensweg begleitet und ihr Gutes getan haben. Vielen Dank allen, die uns in dieser schweren Zeit unterstützt haben und für uns da waren.

Ein spezieller Dank geht an Herrn Dr. med. François von Wattenwyl, ihren Hausarzt und an das ganze Pfl egeteam vom Diaconis Altenberg für die liebevolle Pflege und Betreuung.

Traueradresse: Daniela und Marc Blaser, Ziegelried 341, 3054 Schüpfen

Bern, im November 2022

Die Trauerfamilie